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Março no gabinete: 
novos espaços pela mobilidade 

O mês de março foi de muito trabalho para o mandato da vereadora Renata Falzoni,
apesar do feriado de Carnaval ter encurtado o período. Entre os destaques, estão sua
atuação na Comissão de Trânsito, Transporte e Atividade Econômica e a presidência
da Subcomissão de Regulamentação do Serviço de Mototáxi.
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Ao longo do mês, o gabinete recebeu 194 demandas, das quais 83 se tornaram
solicitações e 111 foram acolhidas. Foram também enviados 28 ofícios e protocolados
8 pedidos de acesso à informação (LAIs).



ATUAÇÃO
PARLAMENTAR

Atividade no Plenário

A vereadora defendeu no Plenário temas importantes para a cidade:

● Mobilidade ativa e segurança viária
● Cobrança ilegal da URBIA às assessorias esportivas 
   pelo uso do Parque Ibirapuera
● Bicicletários em estações de transporte público coletivo
● Fechamento da fábrica Saint-Gobain em Santo Amaro
● Defesa de ambientalistas
● Reajuste a servidores da CET

Frentes e Comissões

● Renata Falzoni assumiu uma cadeira na Comissão de 
Trânsito, Transporte e Atividade Econômica e propôs a 
alteração do nome para Comissão de Trânsito, Transporte, 
Mobilidade Urbana e Atividade Econômica, além de novas 
atribuições à Comissão como as calçadas e a caminhabilidade, 
políticas cicloviárias e hidrovias.
● Criou a Subcomissão de Regulamentação do Serviço de 
Mototáxi, sendo eleita presidente e elaborando seu 
plano de trabalho.
● Passou a integrar o Conselho Editorial da TV Câmara
● Avançou com a Frente Parlamentar pelo Direito 
à Cidade Sustentável.

Projetos de Lei e Resolução

● Projeto de Resolução 37/2025 – Garantia de 
representatividade feminina na Mesa Diretora da Câmara 
Municipal (protocolado).
● PL 378/2025 – Dispõe sobre a autorização de criação do 
Programa Vagas Verdes nas vias do município. Em parceria 
com Marina Bragante e Nabil Bonduki.

Ações Estratégicas

Auditoria Cidadã: +100 participantes registraram problemas na 
infraestrutura cicloviária. Agora começa uma nova fase, com o 
mapeamento de áreas ainda não cobertas.

OpenStreetMap: Atualização da rede cicloviária de São Paulo no 
mapa colaborativo.

BikeSP: Participação do gabinete no teste do aplicativo que 
será usado no projeto-piloto.

Ciclovia do Rio Pinheiros:
Articulação para melhorar a segurança (SSP, Smart Sampa e 
Farah Service).



REUNIÕES DO MÊS

A vereadora participou de mais de 30 reuniões para avançar em 
projetos e articulações. Destaques:

Com Coronel Camilo1 (Ex-Subprefeito da Sé, em exercício na época)

● PL Vagas Verdes – Apresentação do projeto e planejamento de um 
piloto na Subprefeitura.
● PL Municipalização de Calçadas – Discussão sobre o projeto e 
compartilhamento de experiências.
● Praça Roosevelt – Pedido de reforma do pergolado e uso 
da área dos cafés.

Com Rodrigo Ashiuchi2 (Secretário do 
Verde e Meio Ambiente)

● Projeto Trilha Interparques – Apresentação e articulação para 
destinação de emenda parlamentar.
● PL Vagas Verdes – Discussão sobre implementação.
● Eletrificação dos ônibus

Com Rogério Lins3 (Secretário de Esportes e Lazer)

● Homologação das trilhas do Parque CEMUCAM
● Fortalecimento do CDC Arena Radical
● Infraestrutura para ciclismo de estrada – Planejamento de áreas 
como APCC Jóquei Clube e Autódromo José Carlos Pace
● Ciclovia do Rio Pinheiros – Convite ao 
Secretário para visita técnica e pedalada.

Com Enrico Misasi (Secretário da Casa Civil)

● Apoio à Feira do Livro na Praça Charles Miller, no Pacaembu

Fiscalização

Bicicletários em estações
Inclusão nos editais de 
concessão da CPTM.

Represas Billings e Guarapiranga 
Denúncia resultou em Ação Pública 
aberta pelo Ministério Público.

Tribunal de Contas do Município Representações contra:
- Cobrança ilegal da URBIA às assessorias 
esportivas pelo uso do Parque Ibirapuera
- Impactos ambientais das obras do BRT Norte-Sul.
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Movimento Respira Santo Amaro – Levantamento 
de documentação, possível contratação de laudo e 
avaliação de uma ação popular.

Relatório da primeira contagem de ciclistas 
realizada na Ciclopassarela Erika Sallum - Foram 
contabilizadas a passagem de 974 ciclistas, entre 6h 
e 20h, dos quais 13% eram mulheres, 16% ciclistas 
esportivos, 9% bicicletas elétricas e 7% entregadores.

FALZONI NA 
IMPRENSA

Matérias publicadas20

Destaque: Matéria do Estadão sobre a 
contagem na Ciclopassarela.

Entrevistas gravadas02

01

Congresso do PSB

A Câmara de São Paulo foi o palco do Congresso Municipal do Partido, que reuniu mais de 300 
filiados para reconduzir Tabata Amaral ao cargo de Presidente do Diretório Municipal e que 
elegeu Renata Falzoni como Vice-Presidente de Políticas Públicas.
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https://mobilidade.estadao.com.br/meios-de-transporte/bicicleta/ciclopassarela-erika-sallum-900-ciclistas-passam-todos-os-dias/
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